



Les États-Unis restituent le fossile d'un crocodile au Maroc

Les États-Unis restituent le fossile d'un crocodile au Maroc Les États-Unis ont remis officiellement aux autorités marocaines le fossile d'un crocodile volé qui a été localisé par le Federal Bureau of Investigation (FBI) dans une ferme de l'Indiana, dans le Midwest du pays nord-américain. La cérémonie de restitution a eu lieu cette semaine au Parc zoologique de Rabat. Cette opération s'inscrit dans le cadre de la mise en oeuvre de la Convention de l'UNESCO de 1970 sur les mesures à prendre pour interdire et prévenir l'importation, l'exportation et le transfert de propriété illicites de biens culturels, précise un communiqué de l'ambassade. Selon la note, le FBI a trouvé le fossile ainsi que 7 000 autres reliques culturelles dans la ferme d'un homme du nom de Don Miller en 2014, et depuis lors, les équipes américaines tentent d'identifier ces objets afin de les restituer à leurs propriétaires d'origine. « La remise du fossile montre l'engagement des États-Unis à prévenir le trafic et la contrebande d'objets qui ont une signification importante pour l'histoire et le patrimoine culturel du Maroc », indique l'ambassade. Pour le ministre de la Jeunesse, de la Culture et de la Communication, Mehdi Bensaid qui a présidé la cérémonie, cette remise est d'une importance historico-scientifique, en particulier pour les chercheurs dans les domaines de spécialisation, car fournissant des informations en lien avec l'écosystème aux temps de cette période historique. Par ailleurs, d'autres artefacts ont été présentés lors de cette cérémonie, saisis sur le territoire français entre 2005 et 2006 et restitués au Maroc en janvier



2021, grâce à la coopération entre le royaume et la France. Source web par: bladi